

Message du prélat : unis pour la paix par la prière et le jeûne

Le prélat de l'Opus Dei nous invite à soutenir l'invitation à la paix du pape François par la prière et le jeûne.

26/02/2022

Mes chers enfants, que Jésus veille sur vous !

Face à la nouvelle guerre en Europe, unissons-nous de tout cœur à l'invitation du pape à répondre à la violence par la prière et le jeûne. En

plus de la journée de jeûne pour la paix du 2 mars, continuons à prier Dieu très souvent chaque jour, avec une confiance d'enfant, pour le don de la paix. La prière et l'expérience du jeûne nous rapprochent des personnes qui souffrent d'épreuves et de détresse et dont l'avenir est incertain.

"Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés enfants de Dieu" (Mt 5,9). Il est normal que nous nous sentions impuissants à changer le cours de l'histoire. Mais comptons sur le pouvoir de la prière. Sans le Seigneur, tous les efforts pour apaiser les cœurs sont insuffisants. En même temps, pensons que la paix est toujours à réaliser : incarner cette béatitude implique d'agir, de promouvoir la paix dans sa propre famille, au travail, dans la vie sociale, parce que Dieu veut que chacun de nous soit le gardien de ses frères et sœurs (cf. Gn 4, 9).

En particulier lors de la Sainte Messe et dans notre prière à Sainte Marie, Reine de la Paix, pensons intensément à tous ceux qui souffrent.

Avec toute mon affection, je vous bénis

Votre Père,

Rome, le 26 février 2022

pdf | document généré

automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/message-du-prelat-unis-pour-la-paix-par-la-priere-et-le-jeune/> (02/02/2026)